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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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TEST DELLA PAROLA PER IDENTIFICARE IL VERO SPIRITO 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SATANA NON SALE A PENTECOSTE 

IL TEST DELLA PAROLA E DINAMICA 
LE IMITAZIONI DI SATANA 

LA RIVELAZIONE DI GESU’ CRISTO 
LIBRO E LIBRETTO APERTO – MANGIARE IL ROTOLO 

IDENTIFICAZIONE DEL MESSAGGIO IN NOI - ENTRARE NELL ’ARCA 
LA PAROLA RIVELATA PER IL POSIZIONEMENTO 

Domande e Risposte sulla Genesi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-7-1953 
7a MATTEO 24:29 DICE CHE: “IL SOLE SI OSCURERÀ, LA LUNA NON 
DARÀ LA SUA LUCE, E LE STELLE CADRANNO DAL CIELO”. QUESTO 
AVVERRÀ PRIMA O DOPO IL RAPIMENTO, O APPENA PRIMA C HE 
GESÙ VENGA PER REGNARE SULLA TERRA?  
241 Secondo la mia umile fede, ora, non vorrei... Non so, penso che là parli di Matteo 
24. Ora, Gesù parla delle stelle e delle cose che cadono, io credo sia appena prima che 
il periodo della Tribolazione incominci sulla terra.  
242 Ora, avevo qui un’idea realmente particolare con cui molti di voi non saranno 
d’accordo, perché immagino che alcuni degli anziani abbiano sentito l’insegnamento 
che abbiamo dato. Vedete, io non credo che la Chiesa passerà attraverso il 
periodo della Tribolazione. Credo che la Chiesa... Guardate, io, il solo modo in 
cui insegno il Nuovo Testamento è per mezzo delle “ombre” (simboliche) del 
Vecchio Testamento, proprio come lo Spirito Santo qui per il giorno di sabato e 
così via. Là in passato tutto è come un’ombra.  
243 Guardiamo ora nell’Antico Testamento. Quando vedete riversarsi le piaghe, 
essi stavano in Egitto, vero? E Dio doveva condurre fuori il Suo popolo verso la 
terra promessa. È esatto? E Israele non ricevette neanche una piaga. Proprio 
come le piaghe... prima che venissero, essi entrarono in Goshen. È giusto? E il 
sole non si oscurò, non vennero le mosche, non c’erano rane, né c’erano 
pidocchi, né c’erano tempeste, né c’erano lampi, né si verificarono uccisioni di 
bestiame e tutto ciò che avevano era custodito in Goshen. È così? È un simbolo 
della Chiesa che se ne andrà appena prima del periodo della Tribolazione. Gesù 
disse: “Quando queste cose cominciano a venire a compiersi, alzate il vostro 
capo, la vostra redenzione è vicina”. Vedete?  
244 Credo che la luna e il sole e le stelle... Poi dicono che... Procederò a leggerlo, 
dice: “E gli uomini corsero a nascondersi e caddero sulle loro... cercavano d’uccidersi 
e non potevano riuscirci eccetera”. Credo che abbia luogo proprio prima della 
Tribolazione.  
245 Ora osservate, la Tribolazione viene; quando la Tribolazione colpisce, LA 
CHIESA SALE. Ora, ricordate, solo una comune chiesa senza lo Spirito Santo 
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attraversa il periodo della Tribolazione; sono solo gli Eletti che passano 
attraverso.  
246 Oh, potrei toccare qualcosa di duro qui, solo per un minuto. Mi concedete altri tre 
minuti? Come vengono chiamati i rapiti, il rimanente? È giusto. Benissimo, voglio 
dire che si tratta della Sposa; ora, il resto fu lasciato.  
247 Ora, come ne parlate voi, quando una donna ritaglia un modello per una 
gonna, stende la stoffa, il pezzo di stoffa, è così? E traccia su questo il suo 
modello; stabilisce dove il modello deve essere tagliato. Esatto?  
248 O fratello, questo ti fa davvero bene! Chi fa l’elezione? Dio compie 
l’elezione! È giusto? Non sono io a dirlo è Lui che a dirlo. ED EGLI DISPONE 
IL MODELLO SU CHI LUI VUOLE. È vero?   
249 Ora, c’erano Dieci Vergini che uscivano a incontrare lo Sposo. È così?  
250 Cos’è una “Vergine”? Vergine significa “Pura”, “Santa”. È esatto? Cos’è 
una ragazza vergine? È una giovane che non è stata mai toccata, ecco una 
Vergine. Cos’è qualcosa di puro come l’olio vergine d’oliva? Significa che esso è 
stato distillato finché è nella sua verginità, è puro. Cos’è l’oro vergine? È quando 
tutte le scorie sono passate attraverso il calore e ogni rifiuto (evapora) via con 
l’ebollizione, esso è proprio nella sua verginità.  
251 Ora dieci erano andate a incontrare lo Sposo. Gesù ne parlò, vero? Quanti 
sono d’accordo dicano amen. (La congregazione dice: Amen! Ed.) Dieci 
andarono a incontrarLo. Osservate ora che tutte erano sante. Ebbene, allo scopo 
di essere sante, dovevano essere “santificate”, giacché l’unica purificazione, il 
sacro fiotto che Dio ha è la Santificazione. È corretto?  
252 Fate ora attenzione. Tutti e dieci erano santificate, ma cinque non avevano 
Olio nella loro lampada, e cinque avevano Olio nella propria lampada. È giusto? 
Cosa rappresenta l’Olio? Ora, non la purezza, la verginità, l’Olio rappresenta lo 
“Spirito Santo”.   
253 Se ora parlando offendo un po’, non ne ho l’intenzione nel modo in cui mi 
esprimo. Ora, scusatemi e non andatevene dalla chiesa, io sto qui sul Pulpito solo per 
cercare di aiutarvi. Vedete? Guardate ora, permettetemi di spiegarvelo.  
254 Non c’è chiesa sulla terra che possa vivere più pura della Nazarena nei loro 
insegnamenti, i Pellegrini della Santità e altre. È vero? Credono assolutamente nella 
purezza della Santificazione, non… le loro donne non portano neanche anelli né altro. 
Purezza e Santificazione, ad ogni modo, essi lo credono. Le organizzazioni della 
Santità, tutti i legalisti, lo insegnano e lo credono. Santità! Le donne portano i capelli 
lunghi e lunghe gonne. L’uomo non deve neanche arrotolarsi le maniche, molti di 
loro. Non si tocca niente... non si fuma, beve né nient’altro, vedete. Santità! Non 
potreste vivere più puri.  
255 Ma in quella stessa chiesa Nazarena, se un uomo parlasse in lingue nella chiesa, 
sarebbe gettato fuori dalla porta; e direbbero che nemmeno si siederebbero accanto a 
un tale. Ora, questo è vero, se non ci credete, provate per una volta e vedrete. 
Vedetelo almeno una volta. Essi odiano questi stessi pensieri. “È il diavolo!” dicono. 
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256 Cinque di loro… dieci di loro erano vergini. Cinque erano avvedute perché 
avevano Olio nelle loro lampade, e le altre cinque erano proprio pure e sante 
però non avevano Olio; erano santificate senza lo Spirito Santo.  
257 “Ci sono tre che rendono testimonianza sulla terra: l’acqua, il sangue (e) lo 
Spirito”. San Giovanni 5:7... 1a Giovanni 5:7, piuttosto, dice: “Ci sono tre che 
rendono testimonianza in Cielo: Padre, Figliolo e Spirito Santo, questi tre sono 
Uno; ma ci sono tre che rendono testimonianza sulla terra: acqua, sangue e 
Spirito, non sono uno ma concordano come uno”.  
258 Ora, voi non potete avere il Padre senza avere il Figlio. Non potete avere lo 
Spirito Santo senza avere Padre, Figlio e Spirito Santo. Essi sono Uno; sono 
inseparabili.  
259 Ma non potete essere giustificati senza essere santificati, e non potete essere 
santificati senza avere lo Spirito Santo; sono puri, vivono una vita pura, e hanno 
una forma di pietà e negano la Potenza di guarigione, e il parlare in lingue e i 
grandi doni di Dio, di cui ognuno sta Lì.  
260 Ecco le vostre cinque vergini avvedute che avevano Olio nella loro lampada: 
la Fede del rapimento, credendo ogni segno, i miracoli, le profezie e tutto. E 
queste cinque si staccavano dal rimanente (ed) erano tolte.  
261 E il resto di esse erano anche vergini e non saranno perdute, ma andranno 
attraverso il periodo della Tribolazione. Gesù disse: “Ci sarà..”.  
262 E loro direbbero: “Dateci del vostro Olio, adesso vogliamo lo Spirito Santo”.  
263 Ora, tutti sanno che lo Spirito Santo, Zaccaria 4, e, oh, Giacomo 5:14, come 
sanno tutti, rappresenta lo Spirito Santo. Ora, dicono… La ragione per cui 
ungiamo con Olio rappresenta lo Spirito Santo; “L’Olio dello Spirito” dice la 
Bibbia.  
264 Ora, queste avevano lo Spirito Santo e queste (altre) erano santificate. 
Queste erano santificate “più” lo Spirito Santo, credevano tutti i fenomeni e 
tutta la Potenza di Dio. Tutto ciò di cui Dio parlò Qui, l’avevano, credendolo. 
Queste erano prese su.  
265 E queste (altre) dicevano: “Datecelo a noi, ora”.  
266 “Ne abbiamo solo abbastanza con cui entrare”, risposero, e se ne andarono 
nel Rapimento.  
267 E fu loro detto: “Andate a comprarlo da quelli che lo vendono”, disse Gesù; 
e se ne andarono per cercare allora di pregare, per ricevere lo Spirito Santo, ma 
la dispensazione Gentile era stata completata e sorgeva la persecuzione. E Lui 
disse che: “Esse erano cacciate nelle tenebre di fuori dove ci sarà il pianto, il 
lamento e lo stridor di denti”. Ma nella seconda Risurrezione saranno le pecore 
che sono separate dalle capre, ma non la Sposa, non gli Eletti. È il rimanente 
della Progenie della donna.  
268 Cos’è un rimanente? Il pezzo che è rimasto dal taglio. Lo stesso tipo di 
stoffa. È così? Se dovete ritagliare un abito di cotonina, stendete un grosso pezzo 
di cotonina e lo tagliate. Il vostro compito è di stendere il modello. Il compito di 
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Dio è di stendere il modello e ritagliarlo. È vero? E ora, il resto di questa 
cotonina rimasto è buono quanto la cotonina che è nel vestito. È giusto? Ma è 
l’elezione di Dio. Dio elegge la Sua Chiesa, Dio predestina la Sua Chiesa, Dio l’ha 
preordinato, ha preordinato la Sua Chiesa e Lui porta la Sua Chiesa fuori! E il 
rimanente è rimasto per attraversare il periodo della Tribolazione.  
…274 Tu dici: “Fratello Branham, il Mio Nome sta scritto là, io ci andrò”. 
Aspetta un minuto! Giuda Iscariota fu santificato. Oh! Fratello, adesso svegliati 
per favore, così puoi capirLo, vedi.  
275 Lo spirito di Giuda Iscariota è l’anticristo d’oggi, lo sapete. Gesù era il 
Figlio di Dio, venne da Dio e ritornò a Dio; Giuda era il figliuolo della 
perdizione, venne dall’inferno e ritornò all’inferno. Gesù ha preso il peccatore 
pentito con Sé; Giuda ha preso con sé il non pentito: “Se tu sei! Se! Se! Se tu sei 
un guaritore divino fai questo! Se tu sei questo fai la tale cosa!” (Vedete, il 
marchio del dubbio o il punto interrogativo lungo (tutta) la Parola di Dio. “I 
giorni dei miracoli sono passati. Se è Lui, mostrami la tale cosa! Se! Se! Se!”. 
Vedete? “È tutto vero” Dio disse.  
276 Ora badate, GIUDA ISCARIOTE FU GIUSTIFICATO PER  FEDE, E 
CREDETTE IL SIGNORE GESÙ CRISTO E VENNE BATTEZZATO.  La 
Bibbia dice che: “Gesù  Gesù battezzò i discepoli, i Suoi discepoli”. Va bene.  
277 San Giovanni 17:17, prima di poterli mandare Lui disse: “Santificali Padre 
per mezzo della Verità; la Tua Parola è la Verità”. E Lui era la Parola, anche 
prima che l’espiazione venisse compiuta. In altre parole: “Come in 
anticipazione, Padre, del Mio Sangue versato, Io li santifico”.  
278 Egli diede potenza contro spiriti immondi, e loro andavano fuori e 
cacciavano demoni. È esatto? Guarivano i malati, vero? E ritornavano, 
santificati, rallegrati, giubilando (e) lodando Dio. È così? “Anche i demoni ci 
sono soggetti”, affermavano. 279 E Gesù disse: “Non rallegratevi perché i 
demoni vi sono soggetti, ma rallegratevi perché i vostri nomi sono scritti nel 
Libro del Cielo”. È giusto? E GIUDA ISCARIOTA ERA C ON LORO, UNO DI 
LORO, CHIAMATO FUORI, SANTIFICATO, E IL SUO NOME ER A 
SCRITTO NEL LIBRO DELLA VITA DELL’AGNELLO. Leggete Matteo 10 e 
vedete se non è vero. Egli chiamò ognuno di loro, e Giuda con tutti gli altri, li 
inviò dando loro potenza sugli spiriti immondi.  
280 Ora attenti! Indossate il giubbotto a prova d’urto. Ma quando Giuda venne 
proprio con la chiesa, come tesoriere della chiesa, collaborando col pastore, il… 
Gesù, QUANDO PERÒ GIUNSE IL TEMPO DI PENTECOSTE, LUI 
MOSTRÒ I SUOI COLORI. Fece vedere chi era. E con sufficiente buon senso, si 
uccise appendendosi su un sicomoro, per adempiere la profezia. E quello spirito 
di Giuda arriverà a credere il Signore Gesù Cristo. Così come Gesù disse: “I 
demoni credono e ne tremano”. Lui arriverà a insegnare la Santificazione, 
proprio una vita pura quanto si può essere, ma quando si giunge al Battesimo 
dello Spirito Santo e ai doni dello Spirito, lo rinnegherà! Mostrerà ogni volta i 
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suoi colori. Ecco quello spirito. 281 Osservate! E Gesù disse: “Guardatevi!” 
ancora in Matteo 24. “I due spiriti saranno così vicini che sedurrebbero gli stessi 
Eletti..”. È vero? Dove il modello è steso... Fratello, è meglio credere nei 
predicatori all’antica dello Spirito Santo di qui intorno e mettersi a posto con 
Dio. È vero, non abbiate la forma della pietà negandone la Potenza. Amen! Vi 
sentite tutti bene? (La congregazione dice: amen Ed.) Quando andremo tutti in 
Cielo, che giorno gioioso sarà! Quando vedremo tutti Gesù, canteremo e 
grideremo vittoria. Quando andremo tutti in Cielo, che giorno gioioso sarà! 
Quando vedremo tutti Gesù, canteremo e grideremo vittoria.  

 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? 17-12-1959 

81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a predicare il Vangelo”. Cosa fa il Vangelo? 
“Non solo in Parola, ma in Potenza e dimostrazioni dello Spirito Santo”. Il 
Vangelo è rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 

…55…Egli disse: “Non rallegratevi perche i demoni vi sono sottoposti; ma 
rallegratevi per i vostri nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la Giustificazione, va avanti nella 
Santificazione. Ma dove rivelo la sua luce? Dove manifesto se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
 

Uno su un Milione, Los Angeles, California, Usa, 24-4-1965 
53 Ora, quando questo grande avvenimento ha luogo, c’e solo un ovulo che aspetta 
un germe da quel milione. E non c’e nessuno che possa dire quale germe sia, o quale 
ovulo sia. Se osserverete la nascita Naturale, e più misteriosa della nascita 
verginale. Poiché, in questo seme, c'è n’è uno la che è predestinato a vivere, e gli 
altri moriranno.  E non è il primo che incontra; e il primo che viene a contatto 
con l’ovulo. Forse l’ovulo può mettersi in contatto con la parte posteriore del seme, o 
nel mezzo del seme; il germe può fare la stessa cosa, l’ovulo. Il germe s'introduce 
nell’ovulo, e le piccole code si staccano, e la comincia la colonna vertebrale. Su un 
milione, ce n’é solo uno in tutti quei semi, che ce la farà, solo uno; e quello é 
determinato da una Forza sconosciuta all’uomo. Eppure ognuno di voi é simile, 
ognuno di quei germi é simile. La stessa cosa negli animali. La stessa cosa 
nell’uomo. Viene determinato se sarà un maschio, una femmina, dai capelli rossi, dai 
capelli neri, o qualsiasi cosa. Viene determinato da Dio. Tutti loro hanno lo stesso 
aspetto, nella Natura, ma la dentro ce n’é soltanto uno che é ordinato alla vita; 
uno su un milione, nonostante tutti siano simili. 
54 Quando Israele lasciò l’Egitto, c’erano all’incirca due milioni di persone che 
partirono nello stesso tempo. Tutti loro avevano udito il Messaggio di un 
Profeta. Tutti loro avevano visto la Colonna di Fuoco. Tutti loro erano stati 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Test della Parola per Identificare il Vero Spirito 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 10 

 

battezzati per Mosè, nel Mar Rosso. Tutti loro avevano Gridato nello Spirito, 
avevano battuto i tamburini e avevano corso sù e giù per la riva, con Miriam, 
quando Mosè cantava nello Spirito. Essi, ciascuno, bevvero dalla stessa Roccia 
spirituale. Essi, ciascuno, mangiarono Manna fresca ogni sera. Ciascuno di loro! 
Ma ce ne furono due che arrivarono alla terra, uno su un milione. 
55 Quale fu il test? Tutti loro bevvero nella stessa Roccia, tutti mangiarono la 
stessa Manna Spirituale come la stiamo mangiando noi stamani, ma il Test della 
Parola li mise alla Prova. Quando si arrivo al tempo di Kadesh-barnea, quando si 
incamminarono nella terra promessa, e non poterono attraversarla fino a che non 
furono testati dalla Parola. E tutti gli altri dieci tornarono, e dissero: “Non 
possiamo farcela! Le persone sono come…Siamo come cavallette, per loro, la 
loro grande città murata. L’opposizione e troppo grande”. 
56 Ma Giosuè e Caleb calmarono le persone. Dissero: “Siamo più che capaci di 
farlo!” Perché? Dio disse, prima che lasciassero, la terra promessa: “Io vi ho 
dato il paese. Io ve l’ho dato. E' vostro”. Ma ce ne fu uno da ciascun milione. 
57 Nel mondo oggi ci sono approssimativamente cinquecento milioni di 
cosiddetti Cristiani, ed ogni giorno termina una generazione. Ed ora, che 
succede se il Rapimento venisse oggi e cinquecento persone, universalmente, 
fossero prese nel Rapimento? Non sapreste né vedreste nel giornale che se ne 
siano andate. E la Venuta del Signore e una Venuta Segreta. Lui verrà e se ne 
andrà di nascosto. Sarà una tale minoranza, … 
 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
 (Seconda Parte) 

124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’opera, dovette aspettare Dio per il dono 
straordinario per il compito.  Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo stabilito da 
Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva volere il Pane 
della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di facitori di segni in 
questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori di segni che non sanno 
altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella Sua Parola in questi 
ultimi giorni.  Come ho detto: "Date loro sangue, olio e dimostrazioni carnali sul 
palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di Dio oppure no, che sia 
scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose del tempo della fine. 
Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno strettamente simili da 
sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai distinguerli? Fai loro il Test o 
esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla la Parola e vedi cosa ne 
dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun germe del Seme in sé; sono 
del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la prima sposa, pure la seconda sposa 
fu sedotta, sono i seduttori della terza sposa che cioè tentano di farlo ibridando 
la Parola. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:56-61 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Test della Parola per Identificare il Vero Spirito 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 11 

 

5-56: Lo strano comportamento di Mosè, Elia e Giovanni, che si allontanarono 
dal popolo dandosi alla solitudine, lasciò molti confusi. Essi non realizzarono che 
ciò avvenne perché il loro Messaggio era stato rigettato. Ma il seme era stato 
seminato, la seminagione era finita! Il giudizio era prossimo! Essi avevano 
adempiuto il loro scopo quale un segno per il popolo, cosí ora il giudizio era 
prossimo. 
5-57: Secondo Ap. 13:16, io credo che la sposa avrà da smettere la predicazione, 
poiché la bestia esigerà il marchio sulla mano o sulla fronte, se si vuole ottenere 
il permesso per predicare. Le denominazioni prenderanno il marchio, altrimenti 
saranno forzate a smettere di predicare. Allora verrà l’Agnello, per la Sua sposa 
e per giudicare la grande prostituta. 
5-58: Ora, ricordatevi che Mosè nacque per fare una determinata opera, ma egli 
non poté compiere quell’opera fino a che non ricevette i doni che l’avrebbero 
abilitato per fare quell’Opera. Egli dovette andare fuori nel deserto ed attendere 
là; Dio aveva un tempo ben stabilito. Sul trono vi doveva essere un certo 
Faraone, ed il popolo doveva gridare per il pane della vita, prima che Dio lo 
potesse rimandare indietro. Questo è vero anche per il nostro giorno. 
5-59: Ma cosa abbiamo noi in questo nostro giorno? Moltitudini stanno 
operando segni, al punto che ci troviamo ad avere una generazione di cercatori 
di segni i quali sanno ben poco o nulla circa la Parola, o di un vero agire dello 
Spirito di Dio. Se essi vedono sangue, olio e fuoco, allora sono felici; non importa 
quel che è nella Parola! Essi sostengono ogni segno, anche quelli che non sono 
Scritturali. Ma riguardo a questo Dio ci ha messo in guardia. In Mat. 24 Egli disse 
che negli ultimi giorni i due spiriti sarebbero stati tanto vicini l’uno all’altro, che 
soltanto gli eletti saranno in grado di separarli, poiché solo essi non saranno 
sedotti. 
5-60: Come potete separare gli spiriti? Fategli semplicemente il Test della 
Parola. Se essi non parlano quella Parola, allora essi sono dal maligno. Come il 
maligno sedusse le due prime spose, cosí egli tenterà di sedurre la sposa di 
questo Ultimo Giorno; tramite il cercare che ella ibridizzi se stessa attraverso i 
credi , o proprio distogliendola chiaramente dalla Parola per attirarla a qualche 
segno che le comodi. Ma Dio non ha mai posto i segni al di sopra della Parola! 
Sono i segni che seguono la Parola, come quando Elia, secondo la Parola del 
Signore, disse alla donna di preparare prima una focaccia per lui. Quando ella 
fece ciò che disse la Parola, allora ne seguí il segno appropriato. Venite prima 
alla Parola, e poi vedrete il miracolo! La semenza-Parola è vivificata dallo 
Spirito. 
5-61: Come può un qualunque messaggero inviato da Dio credere solo una parte 
della Parola e negarne parte di Essa? Il vero Profeta di Dio di questo Ultimo 
Giorno, proclamerà l’intera Parola. Le denominazioni lo odieranno. Le sue 
parole forse saranno tanto dure quanto quelle di Giovanni Battista, il quale li 
chiamò vipere. Però, i predestinati ascolteranno e saranno pronti per il 
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Rapimento. La Progenie Reale di Abrahamo, con la fede simile ad Abrahamo, si 
terrà insieme a lui fermamente alla Parola, poiché essi sono entrambi 
predestinati. 
 

Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
236 Quella è l’unica cosa che condanna l’organizzazione e cose simili, perché 
non prendono l’intera Parola di Dio. Sono i finti credenti. Troviamo che è 
sempre avvenuto, ma negano la vera Parola Confermata. Questi si trovano in 
ogni generazione. Li troviamo proprio mentre vanno avanti, ed anche molto 
religiosi. 

 
Cisterne Rotte, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 

78 La faccenda e, che deve essere una comunione e non una comunione di qualche 
credo. Ma comunione in Cristo, mediante la Potenza della Sua Risurrezione, che 
è la cosa che porta Vita. Porta nascita. 
79 E prima che la nascita possa venire, ci rendiamo conto che deve esserci la morte 
prima della nascita. Ed una nascita e una, confusione, non importa che genere di 
nascita è. Se avviene in un porcile, o ovunque sia, è una confusione. E così è la nuova 
Nascita, vi fa fare cose che solitamente non avreste pensato di fare. Ma quando siete 
pronti a morire a voi stessi, allora siete nati di nuovo, una nuova creatura in 
Cristo Gesù, allora le cose si aprono e la vita diventa una nuova veduta per voi, 
perchè avete accettato la Persona di Gesù Cristo, e non qualche teoria nè 
qualche credo. 
80 Ovvero, anche per la Parola scritta, Essa deve essere vivificata dallo Spirito 
Santo. Non importa quanta teologia abbiate, essa giace li morta. Potrei avere 
una manciata di frumento; fino a che esso non arriva al processo in cui può 
essere vivificato, il frumento non vivrà mai. E potete avere una laurea di dottore, 
di F., di L.L, qualunque cosa vogliate; ma fino a che lo Spirito Santo non viene 
su ciò e non lo ravviva per voi, come un’esperienza personale con Dio, allora il 
frumento non è utile. Il vostro apprendere è invano. 

 
Corinzi Libro di Correzione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-4-1957 

66 No, fratello, ciò che Dio fa è Perfetto. Non spetta a noi aggiungere i nostri 
pensieri. Lasciatelo nel modo in cui è. Dio l'ha fatto. Dio l'ha detto. Ciò regola 
la faccenda. Ricevetelo semplicemente. Se fossi in grado di spiegarlo, allora 
sarei uguale a Dio. Non posso spiegarlo, lo credo semplicemente. È tutto. È 
tutto ciò che mi si chiede di fare. Non si chiede a nessuno di spiegarlo, perché 
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ciò supera il nostro intendimento, è al di là della nostra intelligenza. È Dio che 
lo fa; non lo si può spiegare dunque. Io l'accetto semplicemente per fede e dico 
che ciò mi appartiene personalmente, ed io lo credo. Non posso spiegarlo. 

 
La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 

253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 
Il Segno, Dallas, Texas, Usa, 8-3-1964 

154 Il Segno è la Parola identificata in te, che vive Sé stessa all’esterno. É Dio 
che è il Suo proprio interprete. Non devi dire: “Bene, ora interpreta il mio 
linguaggio”. Non è così. Lui interpreta la tua vita tramite la Parola.  Quando Lui 
prende la tua parola, ciò che sei e identifica la Sua Parola attraverso di là, non 
c’è bisogno di nessuna interpretazione, c’è già. Dio fa la Sua propria 
interpretazione e abbiamo avuto queste promesse per il giorno. 

 
Se Dio è con noi dove sono finiti tutti i Miracoli - Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-

12-1961 
167 Come vedrai mai un miracolo, finché non né diventi uno? Gloria! Un 
miracolo della Grazia di Dio, di prendere un incredulo dubbioso e riempirlo con 
lo Spirito Santo! Gesù disse: “Se alcuno non è Nato di Nuovo, non può nemmeno 
Vedere il Regno di Dio”. Se volete vedere un Miracolo, diventatene uno.  
 

Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
…393 Ci saranno Sette Voci, di questi Tuoni, che a quel tempo Riveleranno la 
Grande Rivelazione… E sappiamo che questo Settimo Suggello non può essere 
spezzato al pubblico finché non arriva quell’Ora. 
…302 Così, ricordate, il Settimo Suggello, la ragione che Esso non è stato 
Aperto. [Il Fratello Branham batte sei volte sul Pulpito_Ed.] Vedete, la ragione 
per la quale Esso non Lo ha Rivelato: nessuno doveva sapere in merito. 
397 Ora, noi abbiamo, nel Completamento qui ora, per la Grazia di Dio, tutti i 
misteri dei sei Suggelli che erano stati Suggellati, e qui comprendiamo e 
sappiamo che il Settimo Suggello non deve essere conosciuto al Pubblico. 
251 Notate ora. Quando i sette Angeli si fecero avanti per suonare le loro 
Trombe, c’era un Tuono. [Il Fratello Branham batte una volta sul Pulpito_Ed.] 
Quando Israele veniva radunato, c’era una tromba. “Quando il Tempo non sarà 
Più”, l’Ultima Tromba, un Tuono . 
252 Però qui ci sono Sette Tuoni consecutivi, dritti in linea : uno, due, tre, 
quattro, cinque, sei, sette, quel numero perfetto. Sette Tuoni di fila, emisero, 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Test della Parola per Identificare il Vero Spirito 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 14 

 

non… facendo solo uno, due, tre, quattro, cinque, sei, sette, di fila. [Il Fratello 
Branham batte sul Pulpito sette volte_Ed.]. Dunque, i Cieli non potevano scrivere 
Quello. I Cieli non possono sapere niente d’Esso, nient’altro, poiché non c’era niente 
per proseguire. Era un Tempo Rilassante. Era così Grande tanto che Esso fu 
tenuto Segreto dagli Angeli.  
253 Ora, perché? Se satana riuscisse ad afferrare qualcosa d’Esso, egli potrebbe 
fare un grande danno. C’è una cosa che egli non conosce. Ora, egli può 
interpretare tutto quello che vuole, e imitare ogni genere di dono (spero che 
stiate imparando), però egli non può conoscere Questo. Esso non è nemmeno 
scritto nella Parola. È un segreto totale. 
254 Gli Angeli, tutto, tacque. Se avessero fatto un movimento, ciò poteva svelare 
qualcosa, perciò essi semplicemente tacquero, smisero di arpeggiare. Ogni cosa 
si fermò. 
…258 Se volete che qualcosa accada… Ora per questo dovrete prendere la mia 
parola. Se io sto programmando di fare qualcosa, so che la miglior cosa a 
riguardo è di non dire niente a nessuno. Non che quella persona lo racconti, ma 
lo sentirà satana. Vedete? Egli non può prenderlo dal mio cuore, fintanto che 
Dio lo ha chiuso con lo Spirito Santo; per cui quello è tra me e Dio. Vedete? Egli 
non sa niente a riguardo fintanto che uno non lo parli, allora egli lo sente. Ed io 
ho cercato… Dico alla gente che farò una tale e tale cosa, e si vede il Diavolo che 
taglia ogni ruota che può, per arrivare là, vedete, per arrivarci prima di me. Ma 
se io ricevo la Rivelazione da Dio, e a riguardo non dico niente, allora ciò è 
differente. 
259 Ricordatevi: satana cerchérà di imitare. Egli cerchérà di imitare ogni cosa 
che la Chiesa farà. Egli ha cercato di fare questo. Noi lo notiamo, attraverso 
l’anticristo . 
260 Ma questa è una cosa che egli non può imitare. Di questo non ci saranno 
imitatori, vedete, poiché egli non Lo conosce. Non c’è modo per lui di 
conoscerLo. È la Terza Tirata. Egli di Esso non sa proprio niente. Vedete? Egli 
non Lo capisce. 
261 Però c’è un Segreto che giace sotto a Quello! [Il Fratello Branham batte una 
volta sul Pulpito_Ed.] Gloria a Dio nei Luoghi altissimi! Non potrò mai pensare lo 
stesso, il resto della mia vita, quando L’ho visto. Ora, io non so cosa… So la 
prossima cosa da fare lì. Però non so cos’è, come interpretarlo. Non ci vorrà 
molto. L’ho annotato qui, quando è accaduto questo, se potete vedere qui: “Stop. 
Non andare oltre a questo proprio qui”.  Io non sono incline ad essere un fanatico. 
Sto solo dicendo la Verità. 
262 Ma vi ricordate di quella scarpetta, che ho sempre cercato di spiegare come 
mai l’anima è posta presso qualcuno, e la coscienza interna, e tutta quella specie 
di roba? La quale, non ha fatto altro che dar seguito ad un mucchio di imitazioni. 
Come essi devono sollevare la mano, e tenere le persone, ed avere vibrazione? Tutti 
avevano una vibrazione nelle loro mani. 
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263 Ma vi ricordate, quando Egli mi portò là sopra, e disse: “Questa è quella 
Terza Tirata, e nessuno La conoscerà”. Ve lo ricordate? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Le visioni non vengono mai meno. Esse sono perfettamente la 
Verità . 
 

Guardare a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 
38 Quindi ora vi dirò qualcosa, ora, che non ho mai detto. E, si tratta, della cosa 
che abbiamo aspettato per tanto tempo (almeno da molti anni, quattro o cinque anni, 
o forse più), la Terza Tirata, è ora stata confermata, e sono certo che voi tutti 
sapete di cosa si tratta. 
39 Ora ricordate, non ci sarà mai un’imitazione di ciò, perché non può essere. 
Vedete, non può essere. Ora e in esistenza. E ho… Sono stato avvisato di questo, 
che presto… Proprio ora in questo tempo e appena accaduto, in modo da 
identificare la sua Presenza fra voi, vedete, ma non sarà usato in grande maniera 
finché questo concilio non inizierà a stringere. E quando lo farà, quando quello 
compie… I Pentecostali, e cosi via, possono imitare quasi ogni cosa che possa essere 
fatta. Ma quando verrà quel momento, quando arriverà la stretta, allora vedrete, 
ciò che avete visto Temporaneamente, essere Manifestato nella Pienezza della 
sua Potenza. Vedete? Vedete? Vedete? Vedete? 
…49 Si sta stringendo. E poi quando arriverà quel tempo, e la pressione arriverà 
al punto in cui sarete forzati ad uscire, allora osservate ciò che sto per dirvi fra 
alcuni minuti. Osservate allora la Terza Tirata, vedete, e sarà assolutamente per i 
completamente perduti, ma essa sarà per la Sposa e la Chiesa. 

 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 

21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo scopo del Suo 
venire. Ecco ciò che Lui segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito ciò, 
per vedere quello che Esso ha prodotto, ed essi non poterono essere resi Perfetti 
senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo visita la Chiesa, formando Dio in 
Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  
 

Il Secondo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-3-1963 
112 Ora, ma, ricordatevi, egli disse: Come Ianne e Iambre si opposero a Mosè, così 
faranno essi. Ma la loro follia sarà presto resa manifesta. 
113 Perché? Quando Mosè fu commissionato a fare qualcosa che sembrava 
radicale, egli andò laggiù proprio il più onesto che poteva essere. E Dio gli disse 
di prendere quel Bastone, e di gettarlo giù, ed esso si sarebbe mutato in serpente. 
Dunque Egli fece ciò per mostrare a lui ciò che avrebbe avuto luogo. Ed egli 
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stette là fuori davanti a Faraone proprio come Dio lo aveva commissionato, e 
gettò giù il suo bastone, ed esso si tramutò in serpente. 
114 E, senza dubbio, Faraone disse: “Un trucco magico di poco conto!”. Così egli 
andò a prendere il suo Ianne e Iambre, i quali dissero: “Anche noi possiamo fare 
queste cose”. Ed essi gettarono giù i loro bastoni, ed essi divennero serpenti! 
Ora, cosa poteva fare Mosè? 
115 Di che cosa si trattava? Ciò era una dimostrazione che per ogni genuina cosa 
di Dio, il Diavolo ha per essa una impersonificazione. Essi la impersonificano per 
gettare il popolo fuori dal sentiero! 
116 Cosa disse Mosè: “Beh, io credo di aver fatto un errore. È meglio che me ne 
torni indietro”? Egli stette semplicemente fermo, poiché egli aveva eseguito il suo 
mandato alla lettera. 
117 Poi, la prima cosa che vedete, fu che il serpente di Mosè si mangiò 
quell'altro. Vedete? Avete mai pensato cosa ne è stato di quell'altro serpente? 
Dove sono andati a finire? Mosè prese su il bastone e se ne andò via con esso! 
Egli con esso operò miracoli. E quel serpente era dentro a quest'altro bastone! 
[La congregazione ride—n.d.t.] Ciò è meraviglioso, non è vero? Sissignore. 
118 Ora, l'anticristo viene alla luce GRADUALMENTE. Io voglio che voi notiate 
questo. Ora, quando voi sentite... 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, La Rivelazione di Gesù Cristo, Capitolo 
1:67-68 

1-67 Se la Rivelazione è lontana da te, allora guarda in alto e cerca Dio a riguardo. 
Questa è la sola maniera tramite la quale tu possa ottenerla. Una Rivelazione deve 
venire da Dio. Essa non proviene mai da naturali talenti umani, bensí tramite 
conferimento Spirituale. Tu potresti perfino memorizzare la Scrittura, e benché 
ciò sia meraviglioso, questo non può darla! Essa deve essere una Rivelazione da 
Dio. È detto nella Parola che, nessun uomo può dire che Gesù è il Cristo, se non 
per mezzo dello Spirito Santo. Tu devi ricevere lo Spirito Santo ed allora, e 
soltanto allora, lo Spirito Santo può darti la Rivelazione che Gesù è il Cristo: 
Dio, l’Unto. 
1-68 Nessun uomo conosce le cose di Dio, salvo lo Spirito di Dio e colui al quale 
lo Spirito di Dio le Rivela. Noi abbiamo bisogno di chiedere a Dio la Rivelazione 
piú che ogni altra cosa al mondo. Noi abbiamo accettato la Bibbia, abbiamo 
accettato le sue grandi Verità, però Essa non è reale per molte persone perché 
non c’è la Rivelazione tramite lo Spirito. La Parola non è stata vivificata! In II 
Cor. 5:21, la Bibbia dice che noi siamo divenuti la giustizia di Dio tramite la nostra 
unione con Gesù Cristo… 
 

La Preparazione di Dio per la Liberazione, 1953 
18 Perciò tu non ti basare sulla tua Conoscenza e non provare a scoprire niente 
da quello che Dio dice. Se tu potessi capirlo, o se potessi capirlo io, o potesse 
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capirlo un altro Predicatore, saremmo uguali a Dio. Noi non siamo tenuti e non 
saremo mai in grado di capirlo, perché quando riusciamo a capirlo, non è più 
Fede. Dobbiamo accettarlo per Fede. È giusto questo? L’ha detto Dio. Non so 
dirvi come, non so dirvi come lo Farà, ma lo Farà perché L’ha Detto. Questa è la 
base: Dio lo Farà perché Promise di Farlo. Egli è Dio e non può spezzare la Sua 
Promessa per come è..... 
 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
102 Ora, un Dono, proprio come ho detto ieri sera: “Un Dono è Meraviglioso, ma 
non potete basare sui Doni la vostra Destinazione Eterna”. Non potete dare 
maggiore importanza a qualcosa di secondario, e un Dono è Secondario. E 
satana può imitare ogni Dono che ha Dio, lui può fare qualcosa esattamente 
uguale, vedete, esattamente. Perciò, dobbiamo fare attenzione a questo.  
103 Come talvolta mi esprimo riguardo all’acclamare; io ho visto acclamare 
demoni, capite. Parlare in Lingue, io ho visto demoni Parlare in Lingue. 
Certamente, lui Lo imita . Non è un genuino, ma Lo imita, vedete, lo fa sembrare 
vero. E a volte le persone, che non capiscono la Differenza, considerano questo 
come “Reale” quando non è Reale.  
104 E fanno la stessa cosa riguardo alla Guarigione Divina. Pensano: “Beh, è un 
trucco, o qualcosa del genere”. Non lo è. È una Genuina, Inadulterata Fede in ciò 
che Dio ha detto di essere la Verità. E quella si àncora! E quando si àncora, non 
c’è nulla che potrà spostarla. Starà lì. E pertanto, smussando questi angoli…  
 

La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 
Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 

104 Molte persone guardano i Doni. (Ora in chiusura, ancora cinque minuti). Le 
persone guardano i Doni, e pensano: “Oh, che gran cosa”, e cercano d’imitare i 
Doni. Non potete farlo. Voi solo… Non potete fare di un centesimo un dollaro, 
non potete renderlo dieci centesimi, vedete, non si può renderlo cinque 
centesimi. È un centesimo. Ma se vi riconoscete come un centesimo, e andrete 
con le altre monete spicciole, vedete, Dio può usarvi. Forse non siamo in grado di 
fare tutto. Là non erano tutti…  
105 Quando Dio chiamò Israele fuori d’Egitto, ognuno di essi non doveva fare la 
stessa cosa di Mosè, ma lo Credettero. Proprio così. Credettero a Mosè perché 
riconobbero che era un Segno dell’Ora, e che Dio aveva provato che lui aveva la 
Sua Parola. Dissero: “Faraone ha le lance”.  Egli disse: “Ma Mosè ha la Sua 
Parola”.   
106 Ecco. Faraone poteva avere un esercito, ma Mosè aveva la Parola perché era 
il Profeta di Dio. E la Parola Veniva a lui, ed era stata Confermata che Essa era 
la Verità. Era l’Iddio Vivente Che poteva prendere la polvere e gettarla in aria e 
far venire delle pulci. Un uomo non può farlo. Come uomo che stava là, e disse: 
“Domani circa a quest’ora succederebbe così e così”, e avveniva. Capite? Essi 
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sapevano che Mosè aveva la Parola di Dio. Non importa quante lance e prigioni 
Faraone avesse, e quanti mattoni producesse; Mosè aveva la Parola, perciò essi 
si avviarono nel deserto.  
107 Ci fu un uomo, Datan, disse: “Mosè prende troppe cose su di sé. Siamo tutti 
Santi, perciò dovremmo essere tutti in grado di eseguire quanto ha fatto Mosè”. E 
Mosè disse: “Dio, che ne è di questo?”  
108 Egli disse: “Separati. Allontanati da loro”.  Ed Egli aprì la terra e inghiottì 
Datan e il suo gruppo.  
109 Separò la Luce dalle tenebre, col Rivendicare la Sua Parola. Oggi Egli è lo 
Stesso Dio. 
 

LIBRO E LIBRETTO APERTO – MANGIARE IL ROTOLO 
IDENTIFICAZIONE DEL MESSAGGIO IN NOI - ENTRARE NELL ’ARCA 

La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, Marzo 1963 

49 … Il Libro è assolutamente un Libro suggellato fino a che i Sette Suggelli non 
sono spezzati. È suggellato con Sette Suggelli. Ora, ciò è differente dai Sette 
Tuoni. 
…50 E questo Libro dei Sette Suggelli, ricordate, era chiuso qui, in Apocalisse al 
5° capitolo, e in Apocalisse al 10° capitolo è Aperto. 
 

Cercare di fare un Servizio senza che sia la Volontà di Dio, Shreveport, 
Louisiana, Usa, 27-11-1965 

316 Ora, non dice la Bibbia che, la chiesa Laodiceana, la quale pensa che è così 
grande per i suoi membri denominazionali, sarebbe “nuda, miserabile, povera, 
cieca, e non lo sa”? Che cosa significa la cieca? La cieca, significa per questa 
chiesa Laodiceana la stessa cosa che significava alla fine della chiesa giudaica, 
ciechi per lo stesso Cristo che avevano all’esterno, bussando, cercando di 
entrare; “nuda, miserabile, povera, infelice, cieca, e non lo sa”. O Dio di grazia!  
317 Perché non può il grano stendersi nella Presenza, quella Luce del Figlio, per 
vedere l’ora in cui viviamo? Sì, Cristo è la nostra Arca, ma la Sua maniera 
originale di farlo. Allora qui Egli è… Essi ben avevano il Suo Spirito, lo 
sappiamo. Essi aspettano il Signore, vedono il Suo piano sulla Sua Parola 
originale nella Sua stagione per essere confermata, ecco cosa dovremmo fare 
proprio ora. Ed Egli rivela la loro fede per mezzo della Sua Parola, vedendoGli 
confermare ogni piano che Egli promise, non i progetti dell’uomo della 
denominazione, non facendo membri per la nostra Arca. 
318 Essi hanno un’arca Metodista, un’arca Battista, un’arca Presbiteriana, ognuno 
entra in quest’arca per la gran tribolazione che viene. “Gloria a Dio! Sono stato 
battezzato nell’arca Metodista, nella Presbiteriana, nell’arca Pentecostale”. C’è solo 
un’Arca, quella è Gesù Cristo, ed Egli è la Parola!  
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319 Notate, Dio disse al Profeta, disse: “Mangia il Rotolo”, nel Vecchio 
Testamento. Al Profeta del Nuovo Testamento, Egli disse: “Mangia il Libretto”. 
Perché? Affinché il Profeta e la Parola fossero uno! Vedete? Ecco l’Arca, la 
Parola di Dio. 
320 Dio ha promesso la Sua Parola, come sarebbe stata adempiuta e come Essa 
sarebbe Venuta a compimento quando Egli avrebbe scelto la Sua Sposa, come 
sarebbe stato fatto. Sta accadendo proprio davanti a voi, nel Nome del Signore, e 
questo avviene tramite la Parola Originale! Il Messaggio del tempo della sera è 
qui. 
321 Quanti ricordano Haywood quando scrisse: In sulla sera ci sarà Luce, il 
sentiero per la Gloria di certo troverete. 
322 Sì, la promessa della sera dei Sette Suggelli, di Rivelazione 10, Malachia 4, 
Luca 30 e 10. Leggete Deuteronomio 4, 4:1 e 4, poi il 25° e 26° versetto, e vedete 
più o meno cosa Egli disse per quest’Ultimo Giorno. Questo era Mosè che disse a 
Israele di: “Custodite ogni Parola, non aggiungete nulla!” Mosè, quel Profeta 
era stato lassù e aveva visto quella Parola di Dio. Ed Essa fu scritta per lui, e 
confermata mediante la Stessa Mano di Dio che La scrisse. Egli disse: “Custodite 
ogni Parola, non Vi aggiungete nulla né togliete nulla da Essa”. Potete leggerlo 
nel 25° e 26° versetto di Deuteronomio 4. 
323 Notate! “Non aggiungete ad Essa, non togliete da Essa; poiché se lo fate, Dio 
toglierà la vostra parte dal Libro della Vita. E ciò mostra che non eravate il Suo 
seme”. 
 

LA PAROLA RIVELATA PER IL POSIZIONAMENTO 
Adozione Parte Prima, Jeffersonville, Usa, 15-5-1960 

65 Ora, se volete sapere come entriamo in Cristo Gesù, se volgerete in Prima Corinzi 
12, è detto: “Poiché per uno stesso Spirito siamo tutti Battezzati in un Unico Corpo”. 
Come? Battezzati da cosa? Lo Spirito Santo. Non tramite il Battesimo in Acqua, voi 
gente della Chiesa di Cristo, ma per uno S-p-i-r-i-t-o, maiuscolo, per uno stesso 
Spirito. Non per una stretta di mano, per una lettera, non per una spruzzata. Ma per 
uno stesso Spirito siamo tutti Battezzati in un Unico Corpo, la nostra possessione, 
la terra che Dio ci ha dato in cui vivere, lo Spirito Santo. Proprio come diede 
Canaan ai Giudei, Egli ha dato a noi lo Spirito Santo. Tramite uno stesso Spirito 
siamo tutti Battezzati in un unico Corpo. Lo afferrate?  
66 Ora, egli sta parlando ai Cananei Spirituali, Israele, l’Israele spirituale che ha 
posseduto la terra. Oh, non siete felici di essere venuti via dall’aglio dell’Egitto? 
Non siete felici di essere fuori dal deserto? E, ricordate, dovettero mangiare la 
manna, cibo degli Angeli sceso dal Cielo, finché avrebbero attraversato per 
entrare nella terra. E quando attraversarono per entrare nella terra, la manna 
smise di cadere. Allora erano pienamente maturati, e mangiarono il vecchio 
mais della terra. Ora, ora che non siete più fanciulli, ora che non desiderate più 
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il sincero latte del Vangelo, che non dovete essere accuditi, e incoraggiati, e 
persuasi a venire in chiesa, ora che siete Cristiani pienamente maturi, siete 
pronti ora per mangiare carni solide. Siete pronti per entrare in qualcosa, egli 
disse. Siete pronti a comprendere qualcosa che è profondo e ricco. Oh, ci 
entreremo direttamente. E, oh, è stato nascosto fin dalla fondazione del mondo. 
Egli disse: “Ora poiché siete entrati in questo, rivolgo questo a voi”. Non a 
coloro che hanno appena lasciato l’Egitto, non a coloro che sono ancora in 
viaggio, ma a coloro che sono nella terra promessa, che hanno ricevuto la 
promessa.  
67 Quanti hanno ricevuto la promessa dello Spirito Santo? Oh, non siete 
contenti ora di essere nella terra da questa parte, mangiando il vecchio mais, 
mangiando le cose sostanziose di Dio e avendo una chiara comprensione. La 
vostra mente spirituale è tutta ripulita dal fango. Sapete esattamente chi Egli è. 
Sapete esattamente cosa Egli è. Sapete esattamente dove state andando. Ne 
sapete esattamente tutto in merito. Sapete in Chi avete creduto e siete convinti 
che Egli ha il potere di custodire il vostro deposito fino a quel giorno. Oh, è 
quello, ecco a chi sta parlando ora Paolo. Ascoltate attentamente. Ora osservate. 
…ai fedeli in Cristo Gesù. 
 

Adozione Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 
21 Ora, la prima cosa che Paolo qui inizia a dire alle persone, è di prendere tutto 
il… Ricordate, questo è per la chiesa, non per colui che è al di fuori. È un 
mistero di enigmi per lui, nemmeno in grado di comprendere, passa sopra il suo 
capo, conosce in merito meno di niente. Ma, per la chiesa, è miele sulla roccia, è 
gioia inesprimibile, è la benedetta sicurezza, è l’àncora dell’anima, è la nostra 
speranza e sostegno, è la Roccia dei Secoli, oh, è tutto quello che è buono. Perché 
cieli e terra passeranno, ma la Parola di Dio non passerà giammai.  
22 Ma l’uomo fuori da Canaan non ne sa niente, sta ancora vagando. Non dico 
che non sia un buon uomo, non dico quello. Non dico nemmeno che l’uomo in 
Egitto non sia un buon uomo, ma egli, finché non entra in questa possessione.  
23 E la possessione, che, la promessa che è stata data alla chiesa non è una terra 
naturale, ma una terra spirituale, perché siamo un real sacerdozio, una gente 
santa. Allora in questo real sacerdozio, gente santa, popolo acquistato, chiamato 
fuori, eletto, scelto, messo da parte, allora tutto il mondo è morto al di fuori. E 
siamo guidati dallo Spirito. Figli e figlie di Dio sono guidati dallo Spirito di Dio; 
non dall’uomo, ma dallo Spirito.  

 
 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 
Temi Correlati Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham.html 
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L'Apocalisse 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 

La Nuova Nascita 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-

cristiano.html 
 

 
Palermo, 8/2/2017-2 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 22/10/2018 


